Country: HONDURAS

Project: PROGRAMA NACIONAL DE TURISMO SOSTENIBLE

Sector: Consultoría

Abstract: SERVICIOS DE CONSULTORIA

Préstamo No 1623/SF-HO

Invitación a Presentar Expresiones de Interés CPI/SBCC NO PNTS 01-2005

Este aviso aparece en *UN Development Business* Online solamente y no en la versión impresa. Aunque el mismo ha sido asignado a una edición específica, la fecha oficial de publicación es aquella en la cual aparece en esta página Web.

Esta invitación esta relacionada con el aviso general de adquisiciones para el Programa Nacional de Turismo Sostenible que fue publicado en *UN Development Business* No 635 de 31 de julio de 2005.

El Gobierno de Honduras por medio de la Secretaría de Turismo ha recibido un préstamo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) para sufragar el costo del Programa Nacional de Turismo Sostenible y parte de los fondos de este financiamiento se destinará a efectuar pagos elegibles que se lleven a cabo en virtud del contrato. En este caso, para la contratación de Servicios de Consultoría para la Supervisión de las Obras de Infraestructura Básica del Proyecto Bahía de Tela.

La Secretaría de Turismo, a través del Instituto Hondureño de Turismo y por Intermedio del Programa Nacional de Turismo Sostenible, invita a firmas o empresas consultoras dedicadas a la supervisión de obras de infraestructura a expresar su interés para desarrollar la fiscalización de este proyecto que incluye las siguientes obras de infraestructura: planta potabilizadora y planta depuradora, sistema eléctrico y comunicaciones, obras de terracería, sistema de agua potable y alcantarillado sanitario, vías y drenaje pluvial.

Las firmas o empresas consultoras elegibles interesadas en participar podrán obtener mayor información e inspeccionar los documentos para la presentación de la expresión de interés a partir del 23 de noviembre de 2005, de 8 a 15 horas, en las oficinas del Programa Nacional de Turismo Sostenible en la dirección indicada abajo.

Los documentos de expresión de interés podrán adquirirse mediante solicitud por escrito a la Secretaria de Turismo, a un costo de Lps. 100 no reembolsables. Así mismo los documentos de expresión de interés pueden ser consultados solicitándolos a la dirección de correo electrónico y la Pagina Web abajo indicada. Todos tendrán acceso al documento de expresión de interés pero a las consultas y recepción de comunicaciones únicamente el solicitante que haya comprado los documentos de expresión de interés. Quienes no adquieran los documentos no serán considerados como oferentes.

La expresión de interés será manejada a través de los procedimientos de Contratación y selección de consultores financiados por el Banco Interamericano de Desarrollo (Documento GN-2350-4 de enero del 2005) y está abierta a todos los oferentes de países elegibles.

La lista corta para la realización de esta consultoría será seleccionada entre los participantes en este proceso, los cuales serán informados a su debido tiempo del resultado del mismo.

Las expresiones de interés deberán entregarse en la Sala de Conferencias del Programa Nacional de Turismo Sostenible, ubicada en el cuarto piso del Edificio Europa, a las 14 horas (hora oficial de Honduras) del día 13 de diciembre de 2005. Los sobres conteniendo los documentos de expresión de interés serán abiertos a las 14:30 horas del día 13 de diciembre de 2005, en presencia de los proponentes que deseen asistir, en la Sala de Conferencias del Programa Nacional de Turismo Sostenible.

Programa Nacional de Turismo Sostenible Atn: Dr. José Guillermo Flores Rodas Coordinador General Código Postal 3261 Col. San Carlos, Edif. Europa, 4to Piso Tel/Fax: (504) 238-1475, 222-1282 E-mail: turismosos@yahoo.es